



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和7年度学校だよりNo.12
令和7年6月19日
発行者 校長 星 潔

学習旅行に行ってきました！

6年生が6月12日(木)～13日(金)の1泊2日の日程で、仙台・松島方面に学習旅行へ行ってきました。八木山ベニーランドからスタートした学習旅行。その後はドキドキの仙台市内班別研修に出発です。6年生の子どもたちは、班ごとに仙台市内を見学し、班で協力しながら地下鉄を乗り継ぎ、無事に全ての班が集合場所の仙台市科学館に到着することができました。2日目の松島班別学習やうみの杜水族館見学でも「チーム本学」の前期課程最高学年として、ルールを守り、自覚を持った行動をすることができました。この2日間の体験をいかして、更に素晴らしい「チーム本学」の前期課程のリーダーになってくれることを確信しました。6年生、最高でした。6年生の皆さん、2日間、どうもありがとうございました。



八木山ベニーランド



仙台市内班別研修



仙台市科学館



ホテルの夕食



五大堂



遊覧船にて



全体写真です！！



頑張りました！全会津中体連総合大会！

6月10日（火）、11日（水）に全会津中体連総合大会の後期日程が行なわれました。

「**チーム本学**」一致団結して臨んだ大会。どの部活動も「**本気で 郷GO!**」で最後の最後まで頑張りました。特に9年生の競技や応援への取り組みは、「**チーム本学**」の顔にふさわしい最高の姿でした。中体連総合大会は終了しましたが、一人一人が次の目標に向かって、努力してくれることを願います。お忙しい中、ご声援いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



「チーム本学」全体で考えるあいさつの向上！

6月16日（月）に第2回目の学校運営協議会を行いました。今回はまず西校舎、東校舎、それぞれの授業を参観いただきました。子ども達が一生懸命に学習に取り組んでいる様子が素晴らしいとお言葉をいただきました。

そして放課後には、児童生徒会執行部・5年生以上の代表の子ども達と委員の皆様、教職員代表で、本郷学園区のあいさつがさらに良くなるための話し合い（熟議）を行いました。小グループに分かれて真剣に「**チーム本学**」（学校、家庭、地域）のあいさつが更に向上できるような話し合いをしていただきました。そして「あいさつ運動」を行っていくことが決定いたしました。詳細は今後、児童生徒会を中心に話し合っていきます。学校運営協議会委員の皆様、代表児童生徒の皆様、本当にありがとうございました。



校長のひとりごと

6年生と共に学習旅行に行ってきました。子ども達は**ガッツ**あふれる姿で、班別研修では、協力しながら**クリエイティブ**に考え、そして学習旅行全体を**エンジョイ**することができました。常に「**本気で 郷GO!**」な姿は大変すばらしかったです。

さて後期課程では来週期末テストを迎えます。学習面も「**本気で 郷GO!**」で頑張っていてほしいと思います。自分との戦いとなる家庭学習に、自分に負けずに取り組むことはなかなか難しいことかもしれませんが、この戦いに勝つことが、部活動やその他のことにもきっと生きてきます。最大の強敵かもしれませんが、「**チーム本学**」児童生徒が、自分との戦いを制することができるように願います。